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0.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind inklusive Stimmrechtsübertragungen 5 Stimmen anwesend.

0.2. Festlegung der Tagesordnung

Büsra möchte den Punkt „Themen für den Kummerkasten“ unter Organisatorisches hinzufügen. Keine
Gegenrede.

TOP 1: Berichte

1.1. Neues von den FSIen

a. Mathe/Physik

◾ Der Staatsexamenskurs Analysis findet fürs Erste nicht statt. Wir bemühen uns darum, dass er
in den nächsten Semestern wieder stattfindet.

◾ Es wird sich ebenfalls um einen neuen LaTeX-Kurs an der Mathematik bemüht, da der Kurs der
Physik der einzige an der Nat ist und daher meist überfüllt ist.

◾ Am Samstag findet unsere Weihnachtsfeier per Zoom statt.

◾ Ein Unhold treibt auf unserem Austauschserver und Spieleabendserver sein Unwesen und kon-
taktiert ständig ungefragt Frauen und lässt sie nicht mehr in Ruhe. Er wurde nun gebannt, zeigt
aber in seinen Antwortmails keine Einsicht und verlangt, wiederaufgenommen zu werden. An der
Uni wird gerade ein neues Konzept bezüglich Belästigung u.ä. über eine Kommission erarbeitet,
in diesem steht, man soll ähnliche Vorkommnisse beim jeweiligen Studiendekan melden, wenn es
sonst keine Einsicht gibt. Wir überlegen noch, ob ein Gespräch in kleiner Runde mit ihm sinnvoll
wäre.

◾ Die zuständige Person beim Prüfungsamt Mathe ist leider nicht besonders hilfreich, wenn Stu-
dierende Probleme haben (was ja am wichtigsten ist). Das könnten wir in Gesprächsthemen für
den Kummerkasten aufnehmen.

◾ Unruhe um Unruh (Physik Prof, der gerne auf Querdenker-Demos Reden hält)

b. Biologie/ILS/LAG

◾ Sitzungen wie immer Donnerstags alle zwei Wochen über Zoom.

◾ Der Discord Server läuft soweit ganz gut. Es haben schon ein paar Spieleabende darauf stattge-
funden.

◾ Wir planen ein Weiterbildungsabend zum Thema Sexuelle Belästigung mit externen Referenten,
bisher nur FSI intern. Falls es gut klappt geben wir unsere Kontakte und Erfahrungen an inter-
essierte FSIen gerne weiter. Geplant ist er derzeit in Person, weswegen sich das auf Grund der
aktuellen Lage auch verschieben kann.

◾ Im Praktikum physikalische Chemie gibt es Probleme mit technischen Assistenten und Prü-
fer*innen. Falls gewünscht können wir einen ausführlichen Bericht schicken, nach der nächsten
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Sitzung. Wir haben die Hoffnung, dass die FSI Chemie da vielleicht weiterhelfen kann.

c. Chemie/MoWi

◾ Das Physikalisches Chemie Praktikum wird recht willkürlich bewertet und auf Protokolle kriegt
man kein richtiges Feedback (Man weiß nicht, ob es um Kommatafehler oder inhaltliche Fehler
geht)

▸ Man hat das mal angesprochen.

◾ Kittelverkauf wird für nach den 06.01.2021 organisiert, es wird versucht alles unter Coronamaß-
nahmen stattfinden zu lassen. Außerdem wollen sie erreichen, dass das Department die Kittel
auch für Lehramtsstudis bezahlt.

◾ Nächste Woche ist Weihnachtssitzung.

◾ Die FSI hat Zuwachs gekriegt.

d. Pharmazie & Lebensmittelchemie

◾ Es gibt keine Informationen.

e. Geowissenschaften

◾ Es wird ein Berufungsausschuss für eine Professur gebildet, die hauptsächlich nächstes Semester
tagen wird, im Moment werden noch 2 Studis gesucht.

◾ Es hat am 07.12. eine online Barbarafeier stattgefunden, die ist sehr gut angekommen!

◾ Es gibt immer noch einen Stammtisch auf Discord, der ist aber nicht so gut besucht.

◾ Zur nächsten Sitzung werden Erstis eingeladen und vorher soll noch mehr beworben werden.

◾ Es wurde geplant mehr Social Media Präsenz zu zeigen, es gibt im Moment einen Mineralienad-
ventskalender auf Instagram.

f. Geographie

◾ Nikolausaktion war erfolgreich.

◾ FSI hat wieder neuen Zuwachs.

◾ FSI denkt über neuen Merch nach (Taschen und Mützen).

1.2. Konvent

◾ Erneute Aussprache zum Thema "Maximilian Harl".

◾ LAK-Delegierte der FAU für das Gespräch mit BayStMWK. (Bayerisches Staatsministerium für
Wissenschaft und Kunst)

◾ Ein Positionspapier zur Verkehrswende wurde verabschiedet.
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◾ Der Konvent unterstützt die Kundgebung gegen die Novellierung des Bayerischen Hochschulge-
setzes.

◾ Ein Antrag für eine Erweiterung des Diversitätsbegriffs wurde angenommen. Die Stuve erweitert
jetzt den Diversitätsbegriff dahingehend, dass auch soziale Herkunft berücksichtigt wird.

◾ Es wurde über eine Mitgliedschaft in der fzs diskutiert. Die Mitgliedschaft wurde abgelehnt.

1.3. Fakultätsrat

◾ Morgen ist Sitzung des Fakultätsrats.

◾ Es gibt PO Änderungen in Mathe, Datascience und eine im Modulstudium Naturale.

Clarissa Höll betritt um 17:59 Uhr die Sitzung, es sind jetzt 7 Stimmen mit Stimmrechtsübertragung
anwesend.

1.4. Sonstige Kurzberichte

◾ Studiendekanrunde:

▸ Lehrpreis für 2021: FSIen haben bis zum 17.12.2020 Zeit eine*n Lehrende*n zu nominieren.

→ Bis zum 15.01.2021 muss die FSV ein empfehlendes Votum abgeben.

TOP 2: Organisatorisches

Michael Straulino betritt um 18:06 Uhr die Sitzung, es sind jetzt 9 Stimmen mit Stimmrechtsübertragung
anwesend.

2.1. Neues aus der Naturale

◾ Es gab einige Probleme bei Prüfungsanmeldungen, Thema für den Kummerkasten.

◾ Leider immer noch kein Kontakt mit Dziomba möglich.

2.2. Themen für den Kummerkasten

◾ Prüfungsanmeldungsprobleme (mein campus)

▸ Naturale-Menschen dürfen nicht vergessen werden.

▸ Nebenfächler*innen müssen auch die Möglichkeit haben sich anzumelden.

◾ Mathematiker*innen haben große Probleme mit Frau Frosch

▸ Sie scheint sich nicht mit unseren Modulkatalogen etc. auszukennen.

▸ Sie antwortet sehr oft nicht auf Mails.

▸ An den Geowissenschaften macht sie aber anscheinend recht gute Arbeit.

◾ Prüfungskataloge könnten überarbeitet werden.

3 / 5



FSV NatFak – 4. ordentliche Sitzung 15. 12. 2020

2.3. Anträge

Es wurden 5 Umlaufverfahren bezüglich der Aktionen der Stuve zum Hochschulgesetz abgestimmt und
angenommen.

1. Soll die FSV das Positionspapier des studentischen Konvents unterstützen? -> Ja: 7 Stimmen

2. Soll die FSV das Positionspapier des studentischen Konvents über die eigenen Kanäle verbreiten,
ggf. nur einige, leicht kommunizierbare Teile? -> Ja: 7 Stimmen

3. Soll die FSV die Petition der Stuve unterstützen? -> Ja: 7 Stimmen

4. Soll die FSV die dazugehörige online-Demo der Stuve unterstützen, die dazu in den nächsten
Tagen folgt? -> Ja: 6 Stimmen, Enthaltung: 1 Stimme

5. Soll die FSV zur vom studentische Konvent ebenfalls unterstützten Demo der GEW-Studis am
19.12 mit aufrufen? -> Ja: 6 Stimmen, Enthaltung: 1 Stimme

Werbung soll via Instagram stattfinden, außerdem sollen die FSIen zur weiteren Bewerbung per Mail
angeschrieben werden. Diese Mails schreibt Johannes an alle FSIen.

2.4. Mails

◾ Kirgistan Exkursionen 2021

▸ Ich möchte Sie gerne Fragen ob es möglich wäre, das Poster an der Uni Erlangen Nürnberg
aufzuhängen bzw. ob es möglich wäre, die Infos zur Exkursion (inkl. Programmheft) den
Studierenden per Unirundmail zukommen zu lassen?

◾ FSVen Vernetzungstreffen

▸ Nehmt am Terminklick teil

2.5. Mailverantwortliche/r bis nächste Sitzung

◾ Clarissa übernimmt diesmal die Aufgabe. Bitte erst kurz vor der Sitzung eintragen, da Pads ja
prinzipiell öffentlich sind.

2.6. Merchandise

◾ Clarissa hatte leider bisher keine Zeit.

◾ Sie will auch noch ein FSVaultiershirt nähen.

◾ Vermutlich schafft sie es erst im Februar.

◾ Laura schaut wegen der Stifte, wenn sie weniger Prüfungsstress hat.

▸ Sie muss noch schauen, wo sie die Stifte bestellen kann.
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TOP 3: Verschiedenes

a. Sonstiges

Nichts.

b. Aktionen in nächster Zeit

◾ Spieleabend FSI MP: 17.12.20, 20 Uhr

◾ FSIen-Vernetzungstreffen: 16.01.21, 15 Uhr

◾ Demo Hochschulgesetz: 19.12.20, 14 Uhr

3.1. Sitzungsfeedback

Clarissa und Straulino entschuldigen sich dafür, die Sitzung vergessen zu haben. Büsra wird doch
wieder stärker dran erinnern. Straulino findet die Sitzungen derzeit wenig produktiv, was aber an den
Themen liegt, weil viel Papierkrams zu tun ist, der nicht so viel Spaß macht.

3.2. Nächste Sitzung

Es wird einen Terminklick vom 04.-12.01.21 geben.

Die Sitzung endet um 19:08 Uhr.
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